Elternbrief Juni 2021



1. Juni 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

seit Pfingsten findet im Kreis Offenbach die "Stufe 1" zur Rückkehr zur Normalität Anwendung. An unserer Schule nehmen deshalb bereits die fünften und sechsten Klassen wieder vollständig am Unterricht teil (kein Wechselmodell mehr). Aufgrund der weiterhin rückläufigen Entwicklung der Inzidenz im Kreis Offenbach können wir ab Montag, dem 7. Juni 2021 auch für alle anderen Jahrgangsstufen von einem vollständigen Präsenzunterricht ausgehen. Damit werden wir auch den Nachmittagsunterricht wieder in Präsenzform durchführen; Distanzunterricht wird es nur noch punktuell in Ausnahmesituationen geben.

Aufgrund des besonders schnellen Rückgangs der Inzidenz werden wir voraussichtlich schon ab Mittwoch, dem 2. Juni 2021, verpflichtet werden, die Aufteilung in A- und B-Gruppen aufzuheben und den Unterricht für alle Schüler*innen anzubieten. Diese Entscheidung würde am Dienstag getroffen und müsste unmittelbar umgesetzt werden. Bitte beachten Sie dazu die Veröffentlichungen des Kreises Offenbach beziehungsweise die aktuellen Hinweise auf unserer Homepage. Den Nachmittagsunterricht werden wir aber an diesem einzelnen Tag vor dem langen Wochenende noch nicht auf Präsenzform umstellen, weil wir auch mit dem Mittagessen-Angebot und den dazugehörigen Regelungen (siehe unten) erst ab dem 7. Juni loslegen.

Verpflichtende Corona-Tests

- Alle Schüler*innen und Lehrkräfte müssen zwei Mal pro Woche einen Corona-Test durchführen. Dies gewährleisten wir dadurch, dass wir ab sofort immer montags und mittwochs in der jeweils ersten Unterrichtsstunde des Tages die Selbsttests durchführen. Damit sind dann die folgenden Tage ebenfalls abgedeckt.
- Wer an dem Selbsttest in der Schule nicht teilnehmen soll, muss die Verpflichtung zu zwei
 Tests pro Woche wie bisher durch die Vorlage aktueller Testzertifikate offizieller Testzentren
 erfüllen. Allerdings muss dieses Zertifikat vom Vortag unseres Testtermins stammen, um auch
 noch für die restlichen Tage Gültigkeit zu haben. Die Teilnahme am Test in der Schule ist sehr
 viel einfacher und unbürokratischer und deshalb dringend zu empfehlen.

 Wer an einem Tag fehlt, kann auch am nächsten Tag (Dienstag, Donnerstag, Freitag) einen Selbsttest unter Aufsicht durchführen. Er/Sie muss sich dafür 20 Minuten vor Unterrichtsbeginn im Sekretariat melden.

Abstands- und Hygieneregeln

- Die Abstandsregel von 1,50 m kann während des Unterrichts im Klassenraum nicht eingehalten werden. Außerhalb des Klassenraumes ist sie weiterhin gültig, insbesondere dort, wo Schüler*innen unterschiedlicher Jahrgangsstufen zusammentreffen (Toiletten, Kiosk).
- Die allgemeine Maskenpflicht gilt weiterhin auf dem gesamten Schulgelände. Gerade dort, wo der Abstand nicht vollständig eingehalten werden kann, kommt ihr besondere Bedeutung zu.

Pausen / Verpflegung

- Die Frühstückspause findet auf dem Schulhof im jeweiligen Bereich der eigenen Jahrgangsstufe statt. Essen und Trinken ist nur im Sitzen oder Stehen erlaubt, weil dabei natürlich die Maske kurz abgenommen werden muss.
- Ab dem 7. Juni dürfen die Schülerinnen und Schüler, die Nachmittagsunterricht haben, in der Mittagspause auf dem Schulgelände bleiben und dort auch essen. Dafür werden in der Mittagspause von der SV mit ausreichend Abstand Festgarnituren zwischen Kiosk/Cafeteria und Gebäude 1 aufgestellt. (Bei Regen: ausnahmsweise unter der Überdachung zwischen den Gebäuden)
- Nur Schüler*innen derselben Jahrgangsstufe dürfen an einem Tisch Platz nehmen, maximal vier Personen pro Tisch (zwei Personen pro Bank).
- Ein warmes Mittagessen wird ab dem 7. Juni wieder in der Schule angeboten. Die Essensausgabe findet zum Schulhof hin statt, das Essen wird an den Festzelttischen eingenommen. Wichtig: Bis zum Mittwoch der Vorwoche müssen die Essensmärkchen für die darauffolgende Woche gekauft werden. Sie können zwar nicht zurückgegeben werden, bei kurzfristiger Verhinderung können sie aber selbstverständlich an eine andere Person weitergeben werden.

Zusätzlicher Nachmittagsunterricht

 Arbeitsgemeinschaften und Nachmittagsangebote 5/6 werden wir weiterhin <u>nicht</u> anbieten, die Förderkurse in den Klassen 5 und 6 finden aber in Präsenzform statt. Weil der LRS-Kurs übergreifend über mehrere Jahrgangsstufen eingerichtet ist, darf er weiterhin nur als Distanzunterricht durchgeführt werden. Alle diese Regelungen sollen uns helfen, weiterhin gut durch die Corona-Pandemie zu kommen und soviel Unterricht wie möglich bei größtmöglicher Sicherheit für unsere Schüler*innen durchzuführen. Nach den langen Monaten der einschneidenden Einschränkungen werden wir die verbleibenden sechs Wochen bis zu den Sommerferien sicher auch noch gut und vernünftig bewältigen.

Ich bitte Sie, liebe Eltern, weiterhin um Ihre Unterstützung für die in der Schule getroffenen Maßnahmen und um Ihre wohlwollende Begleitung für den Rest des Schuljahres.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleiter)